





Últimas noticias Semana TV Semana Play <mark>Economía</mark> Impresa Nación Política Galerías Especiales Más 🗸

Home > Inversionistas > Artículo

BVC

BVC y **Ecopetrol** hacen frente a la volatilidad, pero este viernes abrieron dispares

El arranque para este mercado muestra resultados dispares y alta inestabilidad,

Redacción Semana 14 de julio de 2023











BVC y Ecopetrol hacen frente a la volatilidad pero este viernes abrieron dispares. | Foto: BANI G ORTEGA

La Bolsa de Valores de Colombia y Ecopetrol siguen sumergidas en una fuerte inestabilidad y este viernes, 14 de julio, se despidieron del buen paso que venían mostrando desde el pasado martes y retornaron a los reportes dispares, en medio del ambiente de incertidumbre que sigue vigente entre los operadores frente a lo que vendrá para el país en materia de inflación y tasas de interés, teniendo en cuenta que la desaceleración económica sigue siendo una de las mayores preocupaciones de los inversionistas.

Encuentra aquí lo último en Semana

EN VIVO; así se vive el caos de la entrega de la Renta Ciudadana en todo el país; largas filas, desespero y hasta riñas. Siga aquí el minuto a minuto

Redacción Semana



contexto: Que se esta naciendo para que el campo colombiano crezca más. Esto dicen Gobierno y gremios

De acuerdo con los reportes de apertura para esta oportunidad, el índice MSCI Colcap se ubica por ahora en 1.174,02 unidades, creciendo de esta forma un 0,06 % respecto a las 1,173 que marcan la referencia. Este indicador comenzó el día en terreno positivo y rápidamente logró máximos de 1,175 unidades para luego caer a terreno negativo y ubicarse en las 1,170. Después de esto ha mostrado una leve recuperación y regresa a las cifras en verde, aunque la volatilidad sigue vigente,



De acuerdo con los reportes de apertura para esta oportunidad, el índice MSCI Colcap se ubica por ahora en 1.174,02 unidades, creciendo de esta forma un 0,06 % respecto a las 1.173 que marcan la referencia. I Foto: B V C

Con esto se mantiene por ahora la buena racha para la bolsa colombiana, teniendo en cuenta que el pasado jueves acabó en 1,173,36 unidades, creciendo de esta forma un 0,94 % respecto a las 1,162 que marcaron la referencia. El temor a una desaceleración económica muy fuerte sigue siendo la principal alerta de los inversionistas, puesto que acrecienta el temor a una disparada de la informalidad laboral y una contracción de los diferentes sectores económicos del país.

Una de las noticias económicas del día corre por cuenta del precio del bitcoin subió este jueves a su nivel más alto en trece meses, después de que se publicó una sentencia contraria al regulador del mercado estadounidense, un precedente visto por algunos como favorable para las criptomonedas.



En lo que concierne a los mercados de renta fija, por ahora muestran poco movimiento aunque poco a poco se alejan de la volatilidad del pasado jueves. I Foto: B V C

Así funcionará la ley 'Dejen de fregar', para que bancos y empresas no molesten más a los colombianos en horas inoportunas

Redacción Semana

Ministra de Minas, Irene Vélez, llamó a funcionario de Migración para que dejaran salir a su hijo del país, al parecer, de forma irregular

Redacción Semana

interminables filas en varias ciudades del país para reclamar el subsidio de Renta Ciudadana del Gobierno Petro

Redacción Semana

Atención: niños rescatados de la selva fueron dados de alta, tras permanecer más de un mes hospitalizados

Redacción Semana

La divisa digital más importante del mundo, cuya capitalización global supera los 600,000 millones de dólares, ha escalado hasta los 31,818 dólares. Las principales criptomonedas subieron al unísono, incluido Ethereum y su unidad, el Ether, que ganó más del 6 % en pocos minutos.



Contexto: Los cinco sectores en Colombia que enfrentan grandes retos para lo que queda del año

Una jueza federal de Manhattan desestimó parcialmente el jueves una demanda de la Comisión de Bolsa y Valores (SEC) dirigida a los creadores de la criptomoneda XRP, Ripple Labs, acusados de haber comercializado su divisa sin registrarse previamente en Wall Street, La SEC sostiene desde hace varios años que algunas monedas digitales son títulos financieros, como acciones o bonos, y, por lo tanto, están sujetas a su revisión como producto de inversión, una posición ampliamente cuestionada,



Ahora bien, pasando lista a las otras tres grandes referencias de la BVC, hay que decir que hay un panorama dispar, pero mayoritariamente positivo, con el que el Coleqty crece un 0,13 % a 822,33 unidades y el Colir crece un 0,14 % a 770,10 unidades; mientras que el Colsc se mantiene estable (0,0 %) en 853,94 unidades, En lo que concierne a los mercados de renta fija, por ahora muestran poco movimiento, aunque poco a poco se alejan de la volatilidad del pasado jueves.

En el contexto internacional destaca que la Bolsa de Valores de Nueva York abrió al alza el viernes en la última sesión de la semana, tras el anuncio del descenso de la inflación estadounidense y los buenos resultados bancarios.

Poco después de la apertura, el índice estrella, el industrial Dow Jones, ganó un 0,46 %, mientras que el Nasdaq, de componente tecnológico y que impulsó el mercado en las dos últimas sesiones, avanzó un 0,32 %. Por último, el índice ampliado S&P 500 -de las 500 mayores empresas-subió un 0,24 %.





Los mayores desplomes solo muestran a Ecopetrol, que no pasa por un buen momento en el arranque. I Foto: B V C

En medio de los repuntes que logra por ahora la bolsa colombiana, la mala noticia llega por cuenta de **Ecopetrol**, que no logra posicionarse como la más negociada y ve cómo sus acciones ceden un -1,16 % para quedar con un precio por unidad accionaria de 2,210 pesos, perdiendo más de 20 pesos por acción en menos de una hora,



Contexto: Abecé de la reducción de la jornada laboral en Colombia: a quiénes beneficia y desde qué fecha

Para entender lo que pasa con la petrolera estatal, lo primero que hay que tener en cuenta es que los precios del petróleo subieron el pasado jueves 13 de julio, impulsados por varios factores, entre ellos un dólar más débil, el entusiasmo por los activos de riesgo y las tensiones en el suministro, particularmente en Libia.



El grupo de las más valorizadas está compuesto por preferencial Grupo Sura (1,47 %), Cementos Argos (1,45 %), Grupo Argos (0,88 %), ISA (0,58 %) y Bancolombia (0,57 %). I Foto: B V C

El precio del barril de Brent del Mar del Norte para entrega en septiembre subió 1,56 % hasta los 81,36 dólares. Entre tanto, su equivalente estadounidense, el barril de West Texas Intermediate (WTI) para entrega en agosto, avanzó 1,50 % hasta los 76,89 dólares.

Por último, revisando el comportamiento de las demás firmas que cotizan en la Bolsa de Valores de Colombia, el grupo de las más valorizadas está compuesto por preferencial Grupo Sura (1,47 %), Cementos Argos (1,45 %), Grupo Argos (0,88 %), ISA (0,58 %) y Bancolombia (0,57 %); mientras que los mayores desplomes solo muestran a Ecopetrol, que no pasa por un buen momento en el arranque.

^{*}Con información de AFP.



Noticias Destacadas

Inversionistas Nación Tecnología Política Vida Moderna Gente



Las mayores ventas de acciones en la bolsa durante junio fueron de los fondos de pensiones

Redacción Semana



Wall Street sigue impulsada por los datos de inflación y este jueves volvió a cerrar al alza

Redacción Semana



¿Cómo abrir y qué debe tener en cuenta con las cuentas en dólares en Colombia?

Redacción Semana



Bolsa de Valores de Colombia y Ecopetrol no pudieron mantener el buen paso y este jueves acabaron dispares

Redacción Semana



BVC y Ecopetrol hacen frente a la volatilidad, pero este viernes abrieron dispares

Redacción Semana



El Dólar 'Blue' en Argentina llegó a máximos históricos y pone en aprietos la economía

Redacción Semana



Copyright © 2023 Publicaciones Semana 5.A NIT 860.509.265 -1 ISSN 2745-2794

Siganos en redes **f**





